



Après-midi SLAM au collège pour 2 classes de 5ème

publié le 21/01/2022

Après 3 ateliers d'écriture avec Tatie Ô et leur professeur de français Mme Frémont, les élèves de 5B et de 5F ont déclamé avec beaucoup d'enthousiasme et d'émotion un slam dédié à un ami de la classe !

Super ambiance en salle colibri devant l'objectif du réalisateur Archibald Dekiss venu immortaliser cette belle après-midi.

Merci à Mme Bissières pour la réalisation des affiches en cours d'arts plastiques.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.